



## Saug- und Blasbügeltisch

## Ironing table with suction &amp; blowing fan

BR/A/SR	220 V	1 KW	0,8 HP	117x25-37 cm	120 Kg 130 Kg	171x47x111 cm

## BR/A/SR

OB2042A

Universeller Bügeltisch, höhenverstellbar mit Saug- und Blasfunktion, um 2 Arme zu kuppeln. Motor 0,8 HP 220 V. Beinhaltet Halterungen für 2 Arme. Beinhaltet nicht Arm, Hebezeug, Lampe oder Bügeleisen. Maße der Platte: 117x25-35 cm.

## BR/A/SR

OB2042B

Universeller Bügeltisch, höhenverstellbar mit Saug- und Blasfunktion, und 2 Arme zu kuppeln. Motor 0,8 HP 220 V. Beinhaltet 2 Arme. Einz für Armelbügeln und ein Armel mit Kissenform. Leuchtstofflampe und Hebezeug ab. Maße der Platte: 117x25-35 cm. Hinweis: Dampfgenerator und Bügeleisen sind nicht enthalten.

## BR/A/SR

OB2042A

Industrial universal ironing table with suction and blowing functions equipped with height adjustable function, heated ironing surface with 0.8 HP power suction 220V motor. Prepared to install 2 arms (arms not included). Iron, lamp, iron air holders not included. Board sizes: 117x25-35 cm.

## BR/A/SR

OB2042B

Industrial universal ironing table with suction and blowing functions equipped with height adjustable function, heated ironing surface with 0.8 HP power suction 220 V motor. Complete with 1 set standard arm, 1 set cushion type arm, lamp and iron air holders. Note: hand iron & steam generator not included in the price. Board sizes: 117x25-35 cm.

A

• Drehregler für den Plattenthermostat.

B

• Zündschalter

A

• Dial to adjust board thermostat.

B

• Switches of board.